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夏休みが終わり、充実の季節を迎えます

３５日間の夏休みが終わりました。
連日３７度を超し、熱中症警戒アラートにより部活動も制限せざるを

得ないような大変な酷暑の夏休みでもありましたが、終わってみると
あっという間だったというのが子どもたちの本音だと思います。
さて、お子様はこの夏「○○をした！」と言える経験はできたでしょ

うか。実は夏休み前日の集会の中で、生徒全員に対して３つのお願いを
しました。お願いとは「この夏休み、しっかり楽しむこと、事故等に気
をつけること、目標をたて何かを成し遂げること」の３つです。コロナ
禍で、やりたいことがあってもなかなか思うようにできなかった夏が続
きましたので、思い出に残る夏休みにしてもらいたいという思いからこ

の話をしました。それぞれに「○○をした夏」という記憶を胸に、成長
していってほしいと思います。

さて、夏休みが終わり、いよいよ１年間で１番充実した活動を行うこ
とができる季節を迎えます。文化発表会や修学旅行、新人大会などの大
きな行事もありますので、もしまだ休みモードのままの生徒はできるだ
け早く学校モードの生活に戻してもらいたいと考えています。

中体連の大会で躍動しました

前回までの学校だよりで一部お伝えしていましたが、６月から
７月上旬にかけて中体連の八女地区大会が行われ、女子バスケッ
トボール部、男子バスケットボール部、陸上部、相撲部、水泳部

が筑後地区大会への出場権を得ました。
その後、７月中旬に筑後地区大会が行われ、女子バスケット

ボール部、男子バスケットボール部は惜敗したものの、陸上部、
相撲部、水泳部が福岡県大会へと駒を進めました。
７月下旬に行われた福岡県大会においては、水泳部は惜敗した

ものの、陸上部において３年男子三段跳で○○さんが２位となり
九州大会（沖縄県）への出場を決めました。さらに相撲部（○○
さん、○○さん、○○さん）が団体２位となり、昨年度に引き続
き九州大会（長崎県）への出場を決めました。
８月上旬の九州大会においては、陸上部は台風６号の影響で大

会自体が中止、また、相撲部は予選リーグ惜敗という結果になり
ました。台風で中止となった陸上部については、不可抗力であり
無念としかいいようがありません。

最後に、上位大会に進めなかった部も含めて、これまで頑張っ
てきた努力を讃えるとともに、勝敗を越えて素晴らしい態度で臨
んでくれた全ての子どもたちを誇りに思います。

都合により写真を
削除しています。



昭和２０年８月の広島・長崎への原爆投下を踏まえて、本年度
も各地で平和に関する催しや学習会等が行われました。
まず、本校では全校出校日の８月４日（金）に合わせて平和授

業を行いました。各学年ごとに原子爆弾のことや地上戦が行われ
た沖縄のことについて学びました。

また、八女市が主催する中学生平和学習事業により、２年生の
○○さんが８月６日（日）に広島市で行われた平和祈念式典に、
八女市の中学生の代表として参加しました。○○さんが学んでき

たことについては、今後他の生徒に対して伝えてもらう機会をも
つ予定です。
この他、星野村でも八女市の平和祈念式典が行われるなど、八

女市の子どもたちが平和に関して考える機会となりました。

平和に関する学習をしました

当面の日程

8/28 月 夏休み課題テスト 9/22 金 灯籠人形本公演（～9/24）

9/6 水 期末考査（～9/8） 9/22 金 市P連全体研修会

9/8 金 薬物乱用防止教育講話 10/3 火 八女地区新人大会１日目

9/15 金 八女地区新人陸上大会 10/6 金 前期終業式

9/22 金 生徒会役員選挙投票日 10/7 土 八女地区新人大会２日目

７月１９日（水）に、体育館にて「親子で学ぶ規範意識育成
事業」がありました。今回の内容は、全校生徒と保護者を対象
に、情報モラルを身につけ正しい情報機器との付き合い方を学
ぶことを目的としています。NPO法人「子どもとメディア」か
ら事務局長の黒田可奈子さんをお招きし、お話をしていただき
ました。
お話の中では、「ネットで書き込みをするのは、人混みの中

で叫んでいるのと同じ状態であること」、「書き込みによって

はいろんな犯罪に問われる可能性があること」、「あまり長時
間使用すると、学業に影響が出るというデータがあること」、
「適度に体を動かしながらスマホを使わないと、ストレート
ネックなど健康を害する症状が出ること」などのことを教えて
くださいました。
スマホやゲーム等の情報機器の使い方については、ご家庭で

ルールを決めていることと思いますが、ネットでの犯罪も増え
ている昨今、今一度「スマホ依存の状態になっていないか」、
「正しい使い方ができているか」等、ご家庭でお話をしていた
だけたらと思います。
当日参加された保護者の皆様におかれましては、お忙しい中

また大変お暑い中ありがとうございました。

親子で学ぶ規範意識育成事業がありました


